



さくらネット

令和4年(2022年)10月13日

新体制への期待～3年生から2年生へ～

いよいよ10月。本年度も残り半年を切り、これまで生徒会活動を牽引してきた3年生は受験モードへと生活を切り替え、リーダーのバトンが2年生に渡される時期となりました。一足早く新体制での活動が始まっていた部活動に続き、10月3日には生徒会長をはじめとする新総務役員も決定しました。来る17日には新専門委員長も決定し、21日実施の専門委員会から2年生を中心とした生徒会活動に完全に移行することとなります。

生徒会総務役員選挙では、立候補した生徒たちから「よりよい学校をつくりたい」と様々な提案がなされ、とても頼もしく思っているところです。新しくリーダーとなる皆さんは、公約でも述べていたように「気持ちのよい挨拶ができる学校」「誰にとっても居心地のよい学校」を目指して、きっと新たな活動に取り組んでくれることでしょう。

取組を推進するにあたっては、「気持ちのよい挨拶」とはどのような挨拶なのか、「居心地がよい学校」にするためには何をどのように変えていけばよいのかと、対話を通して具体的な姿をイメージすることが必要です。新体制となる生徒会の新たな『革命』を期待しています。



真庭支部秋季総合体育大会結果〈9月24日〉

【チーム・団体戦】

〈野球〉	第1位	勝山10-6北房	9-2落合
〈女子バスケットボール〉	第1位	勝山78-7久世	
〈サッカー〉	第2位	勝山0-3落合	3-2久世・蒜山連合
〈女子バレーボール〉	2回戦敗退	勝山2-0蒜山	0-2北房
〈女子ソフトテニス〉	第2位	勝山3-0蒜山	1-2久世
〈男子ソフトテニス〉	惜敗	勝山1-2新庄	1-2落合

【個人戦入賞者】

〈男子ソフトテニス〉	第2位	脇田 大和・青木 尋 組
	第3位	瀬恒 駿佑・村上 虹太 組
〈女子ソフトテニス〉	第3位	阪本 実花・高井 碧 組
〈女子卓球〉	第3位	田中琉姫彩

県秋季大会美作地区予選会結果〈10月7・8日〉

新チーム初の公式戦となった真庭支部総体に続き、先週末には県秋季大会出場を目指して美作地区予選会が開催されました。各会場で熱い戦いが繰り広げられ、野球部、女子ソフトテニス部（団体・個人）、女子卓球部（個人）が県大会への出場権を獲得しました。県大会での活躍も大いに楽しみです。

残念ながら今回は出場がかなわなかった選手たちも、負けたからこそ気付いたことや学んだこともあると思います。悔しさをバネにして課題に正面から向き合い、次のステージに向けた奮起を期待しています。

【チーム・団体戦】

〈野球〉	勝山9－2美作・作東・英田連合 勝山4－1北陵・加茂・勝北連合 ★県大会出場
〈女子バスケットボール〉	勝山23－82北陵
〈男子バスケットボール〉	勝山53－43津山東 35－89中道
〈サッカー〉	勝山2－2大原(PK2-3) 1－3中道
〈女子バレーボール〉	勝山2－0西粟倉 1－2勝北 2－0北陵 0－2落合
〈女子ソフトテニス〉	勝山3－0久米 2－1勝央 ★県大会出場
〈男子ソフトテニス〉	勝山0－3英田

【個人戦県大会出場者】

〈女子ソフトテニス〉	山本 瑠唯・栗栖 彩泉 組 阪本 実花・高井 碧 組
〈女子卓球〉	田中琉姫彩

美作地区中文連作品展・交流会〈10月1・2日〉

美作地区中学校文化連盟作品展・交流会が鏡野ドームで開催されました。本校美術部も作品を展示し、日頃の部活動で取り組んだ成果を披露しました。また、美作地区17校の美術系部活動の生徒が参加した交流会には5名の部員が参加し、『笑顔の咲く傘づくり～届けよう！アートのカ！』をテーマにしたワークショップを行い、他校の生徒と交流を深めました。

ワークショップでは、世界平和への願いや東日本大震災で被災された方に笑顔を届けたいという想いを込めて作製した個性あふれるデザインの傘を持ち寄り、メッセージカードとともに飾り付けて巨大な傘アートを完成させました。生徒たちの願いが広く世界に伝わりますように！

